

Marruecos en Familia

Escapada a Marruecos con niños



DESDE 1066€ - 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – MARRAKECH

Salida en vuelo de línea regular con destino Marrakech. Llegada, y traslado al alojamiento. Dependiendo de la hora de llegada podrían disfrutar de una visita orientativa de la ciudad. Recogida en el hall del hotel a las 16.30 para visitar la famosa plaza Djemaa el Fna, que desde hace varios siglos constituye el teatro popular más increíble del mundo, aquí lo más pequeños de la familia, y lo no tan pequeños podrán disfrutar a lo grande encantadores de serpientes, músicos, bailarines, cuenta cuentos, pitonisas, actores, adivinos,... será como introducirse en una caja mágica, como vivir un cuento de las mil y una noches. Una amalgama de aromas, sonidos y sensaciones irrepetibles. Cena.

DÍA 2 MARRAKECH – TAMNOUGALT

Saldremos desde Marrakech hacia el valle de los oasis presaharianos, territorio poblado por bereberes (imazighen) por el que se entra a la Ruta de las Mil Kasbash, ksout y aduares en adobe que se mimetizan con el paisaje pasando desapercibidos. Nos adentraremos en las entrañas del Atlas antes de atravesar el Tizi n'Tichka (collado de Tichka), punto más alto de todas las carreteras en Marruecos. En Ouarzazate podremos parar a visitar la Kasbash de Taourit. Continuación en dirección a Tamnougalt, tras el Tizi n'Tiniffit poco a poco iremos entrando en el valle del Draa. A nuestra llegada a Tamnougalt podremos visitar la Kasbah dependiendo de la época del año (sino dicha visita se realizará al día siguiente). Cena y alojamiento en la Kasbah.

DÍA 3 TAMNOUGALT – NKOB – ALNIF – RISSANI

Desayuno y salida en dirección a Merzouga por la carretera de Nkob, Tazarine, Alnif. Iremos recorriendo la carreta que discurre al sur de las últimas estribaciones del Anti Atlas, la piedra aquí es negra, las construcciones muy cuidadas, adobe luso y piedra bien tallada, numerosas kasbash y palmerales menos frondosos pero igualmente cultivados. En Alnif pararemos para ver a los fósiles en esta zona que es una de las más ricas de todo Marruecos. Pasando Alnif la carretera empieza a serpentear un poco mientras se acerca a Rissani, lugar en el que se encontraba la antigua Sijilmassa, una de las ciudades más importantes de la ruta de la caravana y lugar de origen de la dinastía alauita, en ella podréis visitar uno de los 365 ksares que según dicen hay en la ciudad.

DÍA 4 DESIERTO DE MERZOUGA

Nos dirigiremos hacia Merzouga, un lugar ideal para todos. Antes de la puesta de sol iniciaremos una pequeña marcha por el desierto, montados en dromedarios hacia las doradas dunas del Erg Chebbi. ¡Una auténtica aventura! Cambiaremos nuestro transporte por los 8x8 (son los dromedarios) que nos llevarán al corazón del desierto para ver la puesta de sol. Luego regresaremos al campamento situado cerca de las dunas. Vais a disfrutar de una noche única e inolvidable, gracias a la gran cantidad de estrellas que pueblan las noches del desierto. Dormiremos

en haima bereber. Los niños pueden subir en el dromedario con los adultos, es muy chulo y llamativo para ellos. Cena y alojamiento.

DÍA 4 DUNAS DE MERZOUGA – RISSANI – TINEJDAD

Tras el desayuno seguiremos hacia Rissani, y si tenemos suerte dependiendo del día de la semana podremos disfrutar de su mercado local. Por la tarde seguimos hacia Tinejda, donde se halla el Ksar el Khorbat. La mitad de las casas de El Khorbat continúan habitadas. Otras han sido rehabilitadas con diferentes funciones, como alojamientos para viajeros, un museo y un taller de artesanía femenina. El objetivo es utilizar el ecoturismo para salvaguardar un patrimonio histórico y artístico incalculable: las kasbash de tierra. Este proyecto de turismo responsable fue emprendido por Ahmed Ben Amar, Joan Castellana y Roger Mimo, quienes colaboran estrechamente con la Asociación El Khorbat para el Patrimonio y el Desarrollo Sostenible para mejorar las condiciones de vida de la población y para el desarrollo sostenible del oasis. Dormiremos en casas tradicionales del interior de ksar. Cena y alojamiento.

DÍA 5 EL KHORBAT

En el Khorbat podremos perdernos entre el ksar que en pleno proceso de restauración y entremezclarnos con los vecinos, familias y los niños que se suelen curiosos a nuestro paso. También recomendable resulta visitar el interesante museo del oasis dirigido por uno de los mayores especialistas mundiales en este tipo de arquitectura, o salir a pasear a un cercano oasis o un paseo en bicicleta. En el Khorbat existe una cooperativa de mujeres y un centro de educación infantil y se desarrollan normalmente

talleres de pan y para los más mayores, excursiones posibles. Durante este día tienen incluida la visita, así como un taller de pan. Tarde libre con actividades opcionales como paseo en bicicleta. Cena y alojamiento.

DÍA 6 KHORBAT – GARGANTAS DEL TODRA – OUARZAZATE

Tras el desayuno nos dirigiremos a Tinerhir, el oasis más frondoso del sur, desde donde se accede a las Gargantas del Todra, con sus paredes de más de 200 metros de altura que nos sobrecogerán. Un hermoso recorrido en medio de palmeras, roca y agua, con el desierto como telón de fondo. Nos sorprenderemos también al llegar a Skoura, donde se nos presenta un magnífico conjunto de kasbash. Por la tarde, si lo desean se puede visitar los estudios cinematográficos de Ouarzazate. Cena y alojamiento.

DÍA 7 OUARZAZATE – İT BENHADDOU – MARRAKECH

A 30 km de Ouarzazate visitaremos la Kasbash de Aït Benhaddou, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco (1987), un recinto fortificado dentro de una población amurallada que seguro reconocerás ya que esta ciudadela ha sido escenario de películas tan famosas como Gladiator, Sáhara, Asterix y Obelix: Misión Cleopatra, entre otras muchas. Retomaremos la ruta hacia Marrakech haciendo alguna parada en lugares distintos donde paramos a la ida. A media tarde, llegada a Marrakech. Cena y alojamiento.

DÍA 8 MARRAKECH

Visita monumental de la ciudad en calesas, una forma diferente de descubrir la ciudad:

Empezarán por el minarete de la Koutoubia, hermana de la giralda de Sevilla, de espléndida armonía es en la actualizad, el faro y centro espiritual de Marrakech, las Tumbas Saadianas y posteriormente visitaran el Palacio Bahía ejemplo de la vida aristócrata del medievo musulmán, y donde destaca su sala de embajadores, con su techo de madera de cedro. Visita de los zocos de Marrakech, con sus plazas, sus bifurcaciones laberínticas, sus colores y olores exóticos, se trata de una visita que permite hacerse una idea cabal de los encantos y de la

magia de esta ciudad. Al principio fue el zoco y a su alrededor se tejieron los hilos de la vida y por lo tanto de la historia de Marrakech ciudad emblemática del país. Nos dirigiremos a la Plaza Djemaa el Fna. Tarde libre. Cena y alojamiento.

DÍA 9 MARRAKECH – MADRID

Recogida y traslado al aeropuerto a la hora convenida. Salida en vuelo línea regular con destino España. Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Vuelos Internacionales con la compañía IBERIA en clases especiales de reserva.
- 3 noches en Marrakech
- 1 noche en Kasbahs de Tamnougalt
- 1 noche en Haimas con baños compartidos en Merzouga
- 2 noches en Ksar Tinejda en el Khorbat
- 1 noche en riad en Ourzazate
- Media pensión (desayuno y cena)
- Visita al Ksar y Museo de EL Khorbat
- Taller de pan en el Khorbat y paseo en burrito para los niños
- Paseo en dromedario para ver la puesta de sol
- Transporte en vehículos minibús con conductor
- Visita orientativa en Marrakech
- Visita guiada en Marrakech
- Coordinador / chofer acompañante de habla hispana
- Seguro de viaje

Precio

Salidas especiales 2022

Abril	9
Julio	16
Agosto	20
Septiembre	2
Diciembre	3

Precios por persona para una familia de 2 adultos + 2 niños menores de 12 años

Adultos: 1.066 €

Niños: 924 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (45 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precio de la tarifa aérea a reconfirmar